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本报讯 7月17日，依据河南省总
工会关于表彰 2020年河南省五一劳
动奖和河南省工人先锋号的决定等，
荥阳市总工会主席李向亭向荥阳市疾
病预防控制中心主任许向东授河南省
“工人先锋号”荣誉匾牌。

据了解，近年来，荥阳市疾病预防
控制中心各项工作取得较好成绩，特
别是今年新冠肺炎疫情防控期间，把
疫情当成命令，闻令而动、冲锋在前，
深入抗疫一线。

许向东表示，荥阳市疾病预防控
制中心将继续弘扬劳动精神，不骄不
躁，以这次荣誉为起点，努力工作，敢
于担当，时刻为人民的身体健康保驾
护航。
记者 姚辉常 通讯员 毛杰 文/图

荥阳市疾病预防控制中心
荣获河南省“工人先锋号”

乔楼镇开展村党支部书记
“亮赛比”专场比学活动

本报讯 7月 17日，乔楼镇开展各村
党支部书记“亮赛比”专场比学活动。

活动现场，参与比赛的 14名村党支
部书记围绕五星支部创建等进行现场比
学。党政领导班子、各部门主任对参加
比学的各村党支部书记进行评分。

干给群众看，带着群众干。“要想干
好工作，不能光靠嘴上说，只有党员干部
带着群众干，做好表率，群众才干得心甘
情愿。村干部们要达成一致，发挥各自
作用，团结一心，把群众的大事小事考虑
到位，不断积累经验，边干边学，劲儿往
一处使。大家齐心协力把群众的难事解
决了，群众满意度上来了，村干部的威信
立起来了，不仅五星支部创建工作，其他
各项工作都能做好、做扎实。”楚堂村第
一书记丁向荣同志说。

乔楼镇党委书记鲁晓炜说：“‘亮赛
比’活动给各村党支部书记提供了很好的
机会，通过这种分享交流的方式能激发大
家的潜力，充分发挥党支部书记领头羊作
用。大家要相互学习、取长补短，把五星支
部创建等各项工作做扎实、做到位，以党
建工作高质量推动各项工作高质量。”
记者 姚辉常 通讯员 张梦珂

城关乡组织辖区非公企业
实地参观学习

本报讯 为落实“两新”党建提质扩
面，7月16日，城关乡组织10家非公企业
党建负责人到豫龙镇豫德隆公司和中原
智谷实地参观学习。

在豫德隆公司，通过实地察看企业
党建文化、亲身体验“一报告两表扬”党
员发展流程，参观团各非公企业党支部
负责人深入学习了豫德隆公司在党建工
作中的一些好经验、好做法。随后该公
司党支部书记柴宝柱所作的《抓基层提
质升级 强根基创新发展》报告更是让大
家受益匪浅。

在中原智谷，其党建负责人介绍了
他们面对企业党员流动速度快、工作不
固定的特殊情况，在党建工作顺利开展
方面总结出的心得，为全乡非公党建中
党员和流动党员的管理工作提供了参考
和借鉴。

据该乡负责人介绍，此次参观学习
有助于辖区内各非公企业学习成功经
验、借鉴先进做法，各企业将认真找差
距、抓落实，不断总结提升，以党建引领
企业高质量发展，推动全乡非公党建工
作再上新台阶。
荥阳时报 王焱楠 通讯员 邢志远

本报讯 7月19日，郑州市人大常委会
副主任、荥阳市委书记宋书杰在调研督导
全国文明城市创建工作时强调，要坚持问
题导向，补短板、求提升，确保全国文明城
市测评顺利通过。

荥阳市领导马炳林、张宏伟、任莉参
加调研。

在荥阳市中医院、中心汽车站和网
吧、超市等地，宋书杰详细了解各单位和
人员密集场所创文工作开展情况。针对

个别集贸市场存在的环境脏乱差等问题，
他要求相关部门要倒排工期、挂图作战，
按照标准抓紧整治，保证市场环境整洁有
序。在网吧调研时，宋书杰说，要规范网
吧管理，引导未成年人正确、合理地使用
网络，保障未成年人健康成长。

宋书杰指出，全国文明城市创建事
关百姓生活，是推进城市高质量发展的
内在要求，是提升人民生活质量的有效
途径。目前全市创文各项工作正全面

展开，任务艰巨、时不我待。各有关部
门要明确目标、细化方案，加强对主次
干道、集贸市场、背街小巷等重点区域
的脏乱差整治，消除环境卫生死角，有
效解决市容环境“脏、破”顽疾。要着
力提升市民素质，积极引导市民养成文
明习惯、涵养文明素质、提高文明程
度，让文明规范成为人民群众内化于心
的行为习惯。要完善机制、从严督查，
以决战决胜的决心、志在必得的勇气、

争分夺秒的干劲，全力以赴做好创文各
项工作。

宋书杰强调，各相关部门要加强组织
领导，建立协同机制，形成工作合力，确保
创文各项工作落到实处、取得实效，努力
打造“整洁、有序、舒适、愉悦”的城市环
境，让人民群众享有更多获得感、幸福感、
安全感。
（更多报道见Y04-06版）
荥阳时报 王焱楠

本报讯 7月 8日，荥阳召开南部矿
山生态修复治理工作专项以案促改会
议，充分发挥身边典型案件的警示教育
作用，督促广大党员干部和执法人员以
案为鉴，对照典型案例查摆、剖析、整改
自身存在问题，进一步规范履职行为，为
持续扎实推进南部矿山生态修复治理工
作提供坚强保障。

会议由市委常委、常务副市长邢留印
主持。

会上，荥阳市纪委副书记、监委副主
任赵卫华宣读了相关处分决定，副市长
李云峰宣读了典型案件通报。

荥阳市委常委、市纪委书记、市监委
主任王峰表示，要深刻认识开展以案促

改工作的重要意义，通过以案促改推动
荥阳生态环境治理工作高质量发展，持
续夯实全面从严治党“两个责任”，规范
亲清新型政商关系。要摒弃看戏心态，
认真汲取教训、反躬自省，深入剖析自身
在守好“信仰关”“纪律关”“权利关”“责
任关”“交友关”等方面存在的突出问
题。要充分用好案例教育资源，深挖案
件反映出的思想教育、监督管理、体制机
制等方面的不足和漏洞，在剖析个案的
同时，着力健全完善共性岗位、重点领域
的权力制约机制，把治标成果转化为治
本成效。要按照以案促改“党委统一领
导、纪委主导推进、部门协调配合、案发
单位具体落实”的领导体制和工作机制，

把本次专项以案促改工作做细做实，深
入排查解决妨碍南部矿山综合治理工作
顺利推进的制约性因素，从体制机制上
防范和化解廉政风险，从根本上解决查
而不止、纠而复发、屡治屡犯现象，持续
提升生态环境治理成效。要定期梳理总
结，重大事项随时研究，及时协调解决以
案促改过程中出现的困难和问题，确保
以案促改工作常态长效开展。

相关乡镇和市直单位党员干部、执
法人员及南部矿山生态修复治理涉及的
10个行政村部分村“两委”干部等共 150
余人参加会议。会前，与会人员集中观
看了两部警示教育片。
荥阳时报 崔睿杰

荥阳召开南部矿山生态修复
治理工作专项以案促改会议

本报讯 为优化城区基础教育学校
配套，均衡教育资源，荥阳拟新建龙港路
中学、高山路小学、龙门实验初中、乔
楼镇板大刘小学四所中小学校。近日，
荥阳召开新建中小学校建设项目协调
会，研究解决项目建设中存在的困难和
问题。

会上，相关单位汇报了项目进展情
况以及存在的困难和问题。

荥阳市副市长任莉表示，中小学校
建设事关人民群众的民生福祉，社会各
界高度关注。各相关单位要结合各自工
作实际，明晰任务、倒排工期，加快线缆
迁移、征迁补偿、配套道路建设等各项工

作进度。要定期汇总工作开展情况，对
工作中出现的问题及时上报，由市政府
统一进行协调解决。在项目建设过程中
要严把质量关，切实把好事办好、实事办
实，按照时间节点完成好各项建设任务，
向人民群众交上一份满意答卷。
荥阳时报 崔睿杰

荥阳将新建4所中小学

补短板 强弱项 求提升

荥阳全力以赴，创建全国文明城市


